

Dans les rues de Yaoundé

« Sortez, allez dans les périphéries ! » C'est l'appel que le Pape François a lancé aux jeunes du monde entier.

21/03/2018

« Sortez, allez dans les périphéries ! » C'est l'appel que le Pape François a lancé aux jeunes du monde entier. Pour répondre à cette invitation, des jeunes du centre Rigel sont allées à la rencontre de nécessiteux et de malades à Yaoundé.

Dans notre capitale, il n'est pas difficile de trouver des pauvres qui manquent du strict nécessaire et vivent dans les périphéries existentielles; ils sont presque à chaque coin de rue.

Le dimanche 28 janvier dernier, des lycéennes sont allées dans une zone près de la Cathédrale et la Poste Centrale. C'est un des lieux où l'on trouve le plus de mendians et sans-abris. Françoise, 16 ans, avait préparé un gâteau qui était encore tout chaud au moment du départ. Karen, 15 ans, avait confectionné des beignets de crevette ; Ida et les autres jeunes filles avaient acheté du jus de fruits et des friandises.

Quelques jours plus tard, des étudiantes ont rendu visite aux enfants malades de la Fondation Chantal Biya. Elles ont apporté du matériel pour le coloriage et les tout-petits ont passé un bon moment.

"Nous devons retourner les visiter chaque semaine!" s'exclame Ida, touchée.

Au moins un jour de chaque semaine du temps de Carême, ces jeunes qui fréquentent le Centre Rigel sont allées faire ces visites pour accompagner des enfants malades ou des personnes dans le besoin, en essayant de mettre en pratique les œuvres de miséricorde.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/dans-les-rues-de-yaounde/> (07/02/2026)